
Protokoll:  
 
Rm Altmaier (SPD) trägt vor, dass da der letzte große Vollsortimenter die Stadt verlassen werde, 
die Verwaltung gebeten werde zu prüfen, ob nicht eine bessere Anbindung insbesondere an den 
Edeka und den neuen Standort von Globus möglich sei.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0051/2014). 
 
Rm Diederichs- Seidel (Bündnis 90/Die Grünen) stimmt der Stellungnahme von Beigeordneter 
Prümm zu. Er findet den Vorschlag der SPD- Fraktion für eine bessere Anbindung zu sorgen 
allerdings sehr gut. Im Rahmen des Nahverkehrsplanes könne man hierüber noch mal beraten.  
 
Rm Coßmann (CDU) schließt sich ebenfalls den gemachten Ausführungen an. Er sei allerdings 
der Meinung, dass eine Verlängerung der Linie 10 von Ikea zum neuen Standort Globus ohne 
erhöhte Kosten möglich sei.  
 


